



# 与野本町小だより

～かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子～  
ニコニコ・しっかり・美しく（本町の心）

3月号

令和6年3月1日

さいたま市立与野本町小学校

子どもたちの歌声ひびかせ、支えてくださった皆様に感謝

校長 森 裕子

閏年（うるうどし）で一日多かった2月もあっという間に終わり、3月になりました。いよいよ最終月です。あちらこちらで梅の花は満開、そして桜のつぼみも膨らんでいます。近年、満開の桜は別れの季節の象徴となりました。今年も22日の卒業式では、桜吹雪舞う中で6年生を見送ることになりそうです。

2月は半ばごろから本校でインフルエンザがはやり出しました。はじめは発熱なしで頭痛や腹痛から始まるという症例やなんとなくの体調不良が病前、病後で長引くという状況がみられました。コロナ禍で免疫が落ちているためなのか、罹患するとけっこうな高熱でつらかったという話が職員からもきかれました。また、たいていは、2、3日で発症する潜伏期間がそれ以上になっているような状況で、学級閉鎖のタイミングや期間がなかなか定まりませんでした。そのような中、各ご家庭で学校の連絡に迅速かつ確実にご対応いただきまして、いつもながら与野本町小保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。

インフルエンザ流行の影響も少なからずありましたが、17日は土曜授業で予定どおり「ニコニココンサート」を開催し、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。前日の16日金曜日には、全校でニコニココンサート行いました。学校運営協議委員の皆様と、本校の地域交流室で毎週体操教室を行っていらっしゃる「かすみ草」の方々を招待しました。みなさん、とても喜ばれ、会に先立って全員で歌った「翼をください」のときには、とても感動的で涙があふれた、とおっしゃっていました。本校卒業生の保護者で主任児童委員をされている、畑 友美 様からも「一堂に会して歌う機会がコロナ禍を経てめっきり減ってしまい、久しぶりに子どもたちが心をつなげて歌うのを聞いて魂を揺さぶられました。思い出しても涙が出てきます。」と大絶賛をいただきました。子どもたちのまっすぐな心やエネルギーは、本当にすばらしいです。

以下、保護者の皆様から頂いた感想の一部をご紹介します。

★歌と演奏に一生懸命取り組む姿をみるのができました。移動もとてもスムーズで成長を感じました。（1年）

★本人はとても緊張したと言っていましたが、笑顔も見られてとてもうれしい気持ちになりました。先生方のご苦労もあったかと思えます。すてきな演奏をありがとうございました。（1年）

★クラスの子の中に入り、しっかりと発表している姿が見られてうれしかったです。（なかよし）

★子どもたちはもちろん、先生たちの努力が垣間見え、非常に感動しました。どの学年も「みせる」ための工夫がとても楽しく、盛り上がりました。（2年）

★子どもも楽しみにしていて、頑張っている姿がみられました。6年生まですべて見て、とても感動しました！毎年楽しみにしています。（3年）

★静かに待っている姿、スムーズな移動、全員が指揮を見てきれいにはもって歌っている姿が本当にすてきで感動しました。先生方の体をはったパフォーマンスも子どものやる気を引き出していると感じます。（3年）

★ニコニココンサートを開催してくださってありがとうございます。濱野先生の最後の講評からも子どもたちがどのようにがんばってきたのか伝わってきました。（4年）

★リコーダーの音がきれいに出ていました。歌は11月に聞いた歌と同じとは思えないほど、すてきでした。（4年）

★合唱と合奏どちらもすてきで、学年の先生の涙もうなずけます！濱野先生の講評も見てほしいポイントがよくわかって良かったです。（5年）

★子どもたちが演奏や歌を一生懸命がんばっている姿にとっても感動しました。明日への活力をいただきました。（5年）

★6年生は柔らかい発声ですてきでした。指揮の鈴木先生が曲の表情を出して子どもたちに伝えていたのがとてもよかったです。（6年）

★「カイト」のパートが増えて、二番まで歌っていて驚きました。演奏のドラムも音の調節や最後の畳みかけまで焦らずミスなくできていて、とても良かったです。（6年）

たくさんの感想をお寄せいただきありがとうございました。この他にも、マナーの問題、席割の仕方、入れ替えの必要性、開催時期などについて、様々ご意見をいただきました。保護者、地域の皆様の声を受け止め、来年度もますます、すばらしいニコニココンサートが開催できるよう、検討して参ります。

一年間、教育活動をご支援いただき、心より感謝申し上げます。与野本町小の子どもたちはお陰様で心身共に健やかで、様々な力を蓄え、大きく成長しました。今後も引き続きよろしく願いいたします。



ニココンの一週間前に「かすみ草」の皆さんを1、2年生の給食にお呼びし、ニココンの招待状を差し上げました。また、その際、ニココンでも披露していただいた「手遊び歌」を教えてくださいました。子どもたちと触れ合えて、皆さんますます、元気で笑顔でいっぱいでした！

<お知らせ>

3月より着任されました。

教頭先生

(教育委員会教育研究所より)



与野本町小学校の皆さんと過ごすことができるのをとても楽しみにしていました。元気なあいさつで早く皆さんと仲よくなりたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

<ニコニココンサート>

2月16・17日にニコニココンサートが開かれました。今年もそれぞれの学年ならではの発表に、子どもたちは楽しく聴き入っていました。

また、土曜日は保護者の方や地域の方、たくさんの方々に見ていただきありがとうございました。子どもたちもとても緊張していましたが、この1年の成長した様子をしっかりと届けることができました。

1年



2年



3年



4年



5年



6年

3月の行事予定

1	金	特別日課A5時間 一斉下校L(6校時)
2	土	土曜チャレンジスクール
3	日	
4	月	朝読書 6年地域清掃
5	火	6年生を送る会 見守り隊感謝の会
6	水	朝GS 委員会⑪
7	木	チャレンジタイム⑨ 6年茶道教室 放課後チャレンジスクール
8	金	朝GS ニコニコタイム
9	土	
10	日	
11	月	朝読書 6年校内サッカー大会
12	火	児童朝会
13	水	朝GS 探求⑪ 6年特別授業(音楽)
14	木	チャレンジタイム⑩
15	金	朝GS
16	土	
17	日	
18	月	朝読書 卒業式予行
19	火	表彰朝会 給食最終日 4時間授業 下校 13:45~
20	水	春分の日
21	木	学級の時間 3時間授業 下校 11:45~
22	金	お別れ式 短縮授業1時間(1~5年) 下校9:00~(1~5年) 卒業証書授与式
23	土	ノーマディアデー
24	日	
25	月	学級の時間 3時間授業 下校 11:45~ 6年臨時休業日
26	火	修了式 3時間授業 下校 11:45~ 6年臨時休業日
27	水	春休み ~



4月の主な行事

8	月	始業式 3時間授業 下校 11:45~ 入学式
9	火	3時間授業 下校 11:45~
10	水	4時間授業 給食開始 下校 13:45~
11	木	チャレンジタイム① 5・6年懇談会
12	金	5・6年のみ6時間授業 3・4年懇談会
15	月	1・2年・なかよし懇談会
16	火	1年生を迎える会
17	水	1年給食開始 委員会
18	木	6年全国学力学習状況調査 一斉下校ロング(5校時)
27	土	土曜公開 3時間授業 引渡訓練(4時間目)

2月の安全点検の結果、異常は認められませんでした。

さいたま市立与野本町小学校 (在籍数 551名)

<https://yonohonmachi-e.saitama-city.ed.jp/>

さいたま市中央区本町東3-5-23

TEL 852-4444 FAX 852-9223